

Publié le 24/11/2018

## Grand cru pour la 20e Ronde du Primeur



Une météo favorable, malgré un vent soutenu, a encouragé quelque 1700 randonneurs à cheminer dans le vignoble gaillacois autour du Verdier pour la 20e édition de la Ronde du Gaillac Primeur. Avec plus de 600 véhicules, il y a eu quelques bouchons pour gagner les parkings. Il a fallu aussi un peu de patience pour s'inscrire et profiter du café et de la fouace. Malgré cela, l'ambiance est restée très conviviale.

Les trois circuits proposés par Gaillac Rando, de 12, 16 et 23 km, ont conduit les participants aux 5 caves partenaires. Les domaines Lamothe à Sainte-Cécile-du-Cayrou, Crabet délocalisé à La Burgue, Florybelle et La Vignereuse à Montels et le château Mayragues à Castelnau-de-Montmiral. Après dégustation, les commandes passées étaient ramenées au fur et à mesure par les bénévoles à la salle du Verdier où les randonneurs pouvaient les récupérer à leur retour.

Ils pouvaient aussi, avant de repartir pour profiter de la collation et du marché gourmand où étaient proposés gâteaux secs, charcuterie et fromage de Lacaune, ail de Lautrec, miel, huile d'olive. Pour les chanceux, plus de 140 lots ont été distribués après le tirage de la tombola.

Comme l'année dernière, l'Association UMEN (Univers Montagne Esprit Nature) a participé avec trois équipages composés de joëlettes et de randonneurs-serveurs. A voir leurs sourires, nul doute qu'ils y ont pris plaisir.

Les commentaires et les remerciements d'une grande partie des participants ont récompensé les 75 bénévoles qui se sont relayés toute la journée pour le bien-être et la sécurité de tous.